

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de los organismos que correspondan, disponga la construcción de paradas con iluminación nocturna para el transporte interurbano de pasajeros en la Ruta Provincial Nº1 a la altura de los Parajes "Vuelta del Dorado" y "Cuatro Bocas", respectivamente, en el departamento Garay.

Natalia Armas Belavi Diputada Provincial

Belaui

Nicolás F. Mayoraz Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Vecinos de asentamientos cercanos a la Ruta Provincial Nº1 utilizan el servicio de transporte interurbano de pasajeros que transita por la misma para hacer trámites, para visitas al médico, para llegarse a las localidades más importantes en búsqueda de comercios, etc.

El transporte interurbano cumple una función vital para todas las comunidades de la Ruta Nº1 en toda su extensión, desde Reconquista, al norte, hasta Santa fe, hacia el sur.

Puntualmente, vecinos de los parajes "Vuelta del Dorado" y "Cuatro Bocas", en el departamento Garay, me han requerido requiera de las autoridades provinciales la construcción de un parador con iluminación para seguridad de quienes a diario utilizan el servicio de transporte; en efecto, deben esperar el colectivo a la vera de la ruta y a la intemperie, lo cual atenta contra la seguridad y se agrava en días de lluvia o en horas de la noche.

Una pequeña intervención provincial será de gran valor para los vecinos de esos parajes en cuanto al confort y a la seguridad.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de este proyecto.

Natalia Armas Belavi Diputada Provincial

30lau

Nicolás F. Mayoraz Diputado Provincial